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2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊地区大会事務局より  

地区大会参加のお礼状 

＊地区事務所より 増強状況報告書 
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＊週報拝受 郡上八幡 RC
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第２１３２例会報告 

会長挨拶                           2023-24年度 松森正和会長   

 皆さん今晩は。先週の土曜日、大和の小学校でオペレッタの催し物があり、私もチケットを購入したので

したが、用事があり行けませんでした。妻と友達に行ってもらいましたが、とても感動したとの事でした。

またテレビで放映されると思いますので、行かれなかった方は見てください。 

 山登りの話をしたいと思います。いま山登りを趣味としていますが、きっかけは15年前にマラソン大会に

出ようと、朝ジョギングをしていました。ある時、白鳥のコンビニで高校の友人にばったり会って、「来週の

日曜日に山に登るがどうだ」と誘われ、マラソンの練習にもなるかなと思い、友人とそのお客さん7.8人で

白山に登りました。お客さんと言っても知ってる方でしたが、夜中の12時に出発して、真っ暗闇を登って、

6時か7時頃に頂上へ着きましたが、真っ白で景色が全く見えませんでした。少し休んで降りてきましたが、

体がへとへとでしたが久しぶりに外に出て、遠足のような子供の頃に山に登った時を思い出すような感じで、

面白く感じたのがきっかけです。山登りの良い所は、まず景色が良いという事です。テレビや写真でも見ら

れますが、その場に行くと全く違った景色がみられます。歩いてしか行けない景色で、その中に自分がいる

という事です。頂上でお昼ご飯を食べますが、それがとても美味しいです。5、6時間歩いて汗もたっぷりか

くので、下山してからお酒を飲んだり、お風呂に入ったりするのは格別です。  

最近は同級生と一緒に登りますが、それが楽しくて、気心が知れた仲間と登ると気分転換になりますし、ハ

プニングがあったりして面白いです。登山に行く準備をしても結構忘れ物があったりして、仲間と助けても

らったりします。健康に良いか悪いかやり方次第だと思いますが、無理せず登っている間は健康には良いの

ではと思っています。 

最近、農協の情報誌に大和町の兄弟が載っていまして、還暦からの100名山と言って、還暦になってから兄

弟で 100 名山を上ったという記事が出ていました。よく知っている人ですが、すごいなと思いました。100

名山は難しくてお金も掛かるし、時間もありません。僕は僕なりに山をこれからも楽しんで登りたいと思い

ます。今日は趣味の話でした。ありがとうございました。 

ロータリー財団セミナー報告                       会長エレクト 山下誠君 

10月 21日（土）財団研修セミナー報告 

＊地区ロータリー財団部門の活動 

1.財団セミナー ロータリー財団研修セミナー（7月22日）。補助金管理セミナー（10月 21日） 

2.寄付推進と認証（資金推進小委員会） 寄付金の種類と目標金額・・EREY150＄以上、 ﾎﾟﾘｵ 30＄/ 人 

3．ポイリオへのご理解と寄付推進（ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ小委員会）・・ポリオプラウソサエティ―の募集、ﾗｯﾋﾟﾝｸﾞカー

が 1年間地区内を走る。（ガバナー訪問等） 

4．クラブの資格認証（資金管理小委員会）・・MOUの実施、握手補助金汚資金管理、ﾛｰﾀﾘｰｶｰﾄﾞの普及推進 

5・補助金汚審査、採択、指導（補助金小委員会）・・前年度はｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金2件、地区補助金25件を採択 

6．奨学生の選考（平和フェローシップ小委員会）・・ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ選考・推進､ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金・地区補助金奨学
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生の面接、審査、 

7・災害救援補助金の申請・・ウクライナ支援災害救援補助金、パキスタン洪水支援・トルコ地震支援のDDF

寄贈 

＊地区補助金事業・・補助金を使うには1年以上前に準備を！（コロナ関係の事業は認めない） 

＊補助金対象となる事業・・人道的プロジェクト、奉仕プロジェクト、奨学金。「財団の使命」に関連。ロー

タリーに対する地域のニーズを掘り起こす事業に使用 

＊補助金担当者からのお願い・・年度をまたぐために委員長が抗体するクラブが多い。セミナー出席者が責

任者になって下さい。綿密な計画を立ててください。申請書と報告書の資金管理項目は同じにして下さい・ 

ポリオプラス小員会 

 ポリオとは脊推性小児まひとも呼ばれ、ポリオウイルスによって発生する疾病です。名前の通り特に5歳

以下の子供がかかることが多く、麻痺などを起こす事のある病気です。主に感染した人の便を介して感染し

ます。非常に感染力が強く、神経を侵して永久的な筋力低下や麻痺を引き起こし、命にかかわることもある。 

治療法は、治療薬は存在せず、発症後は対症療法のみ。予防法はワクチンのみ。 

日本では1961年に輸入生ワクチンの緊急投与が行われ1963年から定期接種が始まった。1981年以降現在ま

で患者は出ていない。 

3分間スピーチ                             奥村照彦君 

 会社で農業を始めて20数年経ちますが、その中で、高鷲の地域をどのように盛り上げていけばよいか考え

ています。前市長の硲さんも言っておりましたが、観光と農業、それが一番だと言っており、私もそう思っ

ています。今ひるがのSAからスマートインターが出来て、観光客がスキーやキャンプ、牧歌の里等へ行きま

す。その農免道路沿いの農地が荒れていたらイメージが悪いと思っており、スマートICから牧歌の里や鷲見

へ行く道までの距離ですが、道沿いの農地は草の生えていない作るような事をしていこうとやっています。

現在は気になる所が１ヵ所ありますが、出来るうちに何とか雑草が生えていない野菜が作れそうな畑にした

いと思っています。貢献できることはそれくらいかなと思っています。           

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

松森正和君 今度の土曜日は地区大会です。ロータリーのお祭りみたいなものなので、参加される方は大い

に楽しみましょう。 

佐藤備子君 白鳥中2年生、職場体験1名来てくれています。 

山下誠君 財団の会員卓話、よろしくお願いします。 

寺田澄男君 オペレッタ感激の1時間45分、畑中君ありがとう。裏話や生徒たちの進化などについても機

会があったら是非聞かせて下さい。 

藤代昇君 昨日はRCOBとゴルフをやりました。暖かくてゴルフ日和でよかったです。 

和田良一君 羽土君、山下君、奥村君、卓話楽しみにしています。 

寺田正実君 畑中君、オペレッタご苦労様でした。すごく感動しました。 

美谷添里恵子君 オペレッタ見たかった。来年もやってください。 

畑中知昭君 オペレッタ感動とともに終了しました。皆さん、ご協力ありがとうございました。 

東田陽博君 金沢例会での「一日大学院生」によるマウスの実験結果があまりに良かった事に感謝して。そ

の時に頂いたお礼をそのまま寄付します。 

井俣愛美君 先週はインフルエンザで苦しんでおりました。コロナの時期には風邪もインフルエンザもなら

ずに済んだのに・・・。皆さんお気を付け下さい。 

遠藤正史君 13年振りに旅券の申請をしました。退職したら遊びに行く予定でしたが、コロナでさっぱりで

したので楽しみです。 

鷲見啓兒君 秋の田起こし、終わりました。トラクターも洗車して片付けました。秋も終わりますが、1年

の百姓も終わりました。 

山口里美君 寒いですね。風邪には気を付けましょう。 

同文 羽土洋司君、原義明君、奥村照彦君、吉村泰彦君 

次週行事予定   

１１月２９日 休会             １２月 ４日 会長幹事会（各務原市） 

１２月 ２日 DEI研修セミナー（岐阜市）  １２月 ６日 家族忘年会 

出席報告                            出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2131回 ３３名 １８名 ９名 ５名 71.88％％ １名 

第 2132回 ３３名 ２１名 １１名  65.63％ １名 


